



REUNIÓN ANUAL DE NEGOCIOS

Miércoles 5 de noviembre | 1:00 pm – 5:00 pm Hora Central | Zoom

[Ver la hora en tu zona horaria](#)

La Reunión Anual de Negocios es donde los miembros oficiales de Unity Ministerios Mundiales llevan a cabo asuntos organizativos esenciales: elegir a los miembros de la junta directiva, aprobar el presupuesto, revisar informes y votar enmiendas a los estatutos.

Los miembros pueden participar a través de Zoom.

Información para votación

Has clic aquí para descargar

La reunión anual de negocios virtual se llevará a cabo el 5 de noviembre, 2025 de 1 a 5 pm hora central.

Información de votación para los líderes acreditados

Todos los líderes acreditados de Unity son elegibles para votar si han completado su Informe Anual de Líderes del año anterior.

Si no has completado tu informe anual de líderes y deseas hacerlo ahora, envía un correo electrónico a annualreportforms@unity.org si eres ministro/a ordenado/a, licenciado/a o Maestro/a Licenciado/a Unity, [puedes checar el estatus de tu informe aquí](#)

Información de votación para delegados

Cada ministerio, que está en buenos términos, puede asignar delegados, que no son líderes acreditados para votar.

Para que un ministerio sea considerado en buenos términos debe ser un ministerio afiliado a UMM, entregar propiamente el Informe Anual del Ministerio, vivir de acuerdo con el Código de Ética de UMM, así como cumplir con la política de conducta sexual y de las redes sociales y cumplir con todos los acuerdos del ministerio. Si no has completado el Informe Anual del Ministerio, envía un correo electrónico a annualreportforms@unity.org

La fuente de recursos esenciales para líderes de Unity



Estatutos de la Asociación de Iglesias Unity/Unity Ministerios Mundiales - Artículo 6. Sección 3. Delegados y Votación.

Los delegados a cualquier reunión de negocios deberán incluir a cada ministro y maestro licenciado miembro; un máximo de cuatro (4) personas laicas votantes de cada ministerio miembro tradicional; y un máximo de dos (2) personas laicas votantes por cada ministerio alternativo elegible. Cada delegado en una reunión de negocios, una vez certificado por el comité de credenciales, tendrá derecho a emitir un voto sobre cualquier cuestión que se plantee en la reunión siempre y cuando esté presente. El voto por poder y el voto por correo están específicamente prohibidos.

Los delegados de un ministerio deben ser registrados por el ministerio enviando una carta con el membrete del ministerio, en la que se designa a los delegados incluyendo sus nombres y correos electrónicos.

Este año, la Junta Directiva de UMM aprueba la suspensión del requisito de que los delegados del ministerio completen el curso para delegados designado por UMM y que los líderes acreditados obtengan créditos de educación continua para ser elegibles para votar en la reunión anual de negocios el 5 de noviembre de 2025. (Tal y como se establece en la política de modelo de membresía sección 4, número 7.) Todos los demás requisitos siguen en vigor.

Las cartas de delegados deben enviarse por correo electrónico a Brenda Hicks-Wiggins a más tardar el 16 de octubre, 2025 a bhicks-wiggins@unity.org. Las cartas recibidas después de esta fecha no serán consideradas.

Solo los miembros con derecho a voto y los delegados autorizados recibirán el enlace de Zoom. Todas las demás personas que deseen ver la reunión pueden hacerlo por Facebook Live (no es necesario tener una cuenta para entrar a la reunión).

Si necesitas ayuda por favor envía un correo electrónico a annualreportforms@unity.org

Si cumples con los requisitos, necesitamos tu presencia y participación. Así es como tomamos decisiones juntos.

La fuente de recursos esenciales para líderes de Unity